

II

CONTEMPLATION

J'étais seul près des flots par une nuit d'étoiles,
Pas de nuage aux cieux, sur les mers pas de voiles ;
Mes yeux plongeaient plus loin que le monde réel,
Et les bois et les monts et toute la nature
Semblaient interroger, dans un confus murmure,
Les flots des mers, les feux du ciel.

Et les étoiles d'or, légions infinies,
A voix basse, à voix haute, avec mille harmonies,
Disaient en inclinant leurs couronnes de feu,
Et les flots bleus que rien ne gouverne et n'arrête
Disaient en recourbant l'écume de leur crête :
C'est le Seigneur, le Seigneur Dieu.

VICTOR HUGO.

Publication reçue

JÉSUS ET L'OUVRIER :—Discours prononcé
à l'église St-Sauveur de Québec, à l'occasion
de la fête du travail du 4 septembre 1893,
par M. l'abbé Henry Defoy de Québec.

Nos remerciements à l'auteur.

ACTES OFFICIELS

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE

Nominations de commissaires d'écoles

Il a plu à Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR de nommer, le 26 septembre dernier, (1893), M. Eugène Destroismaisons, commissaire d'école pour la municipalité de Sainte-Louise, comté de L'Islet, en remplacement de M. Charles Castonguay, décédé.

Il a plu à Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, le 30 septembre 1893, de nommer M. Xiste Laporte, commissaire d'écoles de la municipalité de l'Île Bouchard, comté de l'Assomption, en remplacement de lui-même.

Il a plu à Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, le 30 septembre 1893, de nommer M. Fulgence Richard, commissaire d'écoles de la municipalité de la Pointe-aux-Esquimaux, comté de Saguenay, en remplacement de M. Pierre Prévère, dont le mandat est expiré en juillet dernier.

Il a plu à Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, le 30 septembre dernier (1893), de nommer MM. Serone Brooks, Georges Brooks et Samuel Barton, commissaires d'écoles pour la municipalité de South Lowe, comté d'Ottawa.

Il a plu à Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, le 30 septembre (1893), de nommer M. Benjamin Bergeron, commissaire d'écoles de la municipalité scolaire de Saint-Samuel de Horton, comté de Nicolet, en remplacement de lui-même.

Il a plu à Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, le 30 septembre dernier (1893), de nommer M. Samuel Ployart, syndic d'écoles de la municipalité de Saint-Pierre de Durham, comté de Drummond, en remplacement de M. Archibald Bothwell, décedé.

Il a plu à Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, le 28 septembre dernier (1893), de nommer M. Michael Edward Donlavy, commissaire d'écoles de la municipalité catholique de Saint-François-Xavier, comté de Shefford, en remplacement de M. Patrick Donlavy, qui ne réside pas dans les limites de la dite municipalité.

NOUVELLE
ARITHMÉTIQUE ÉLÉMENTAIRE

POUR LES

ÉCOLES FRANÇAISES DE QUÉBEC

APPROUVÉE PAR LE BUREAU DE L'INSTRUCTION
PUBLIQUE

L'Arithmétique élémentaire de Kirkland & Scott qui a été traduite en français par Mons. U. E. Archambault, M. A. de Montréal et qui est adoptée par le bureau de l'Instruction Publique est maintenant en usage dans les principaux collèges et couvents de cette province. Les instituteurs et institutrices qui voudront se procurer ce livre pourront le faire en s'adressant aux soussignés.

PRIX : 25 cents.

A VENDRE EN GROS PAR

MERCIER & Cie.,*Libraires, Imprimeurs et Relieurs*

CÔTE DU PASSAGE

LEVIS